

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

STEUERSATZ VON 60 PROZENT

07.12.2010

„Es gibt wenigstens noch einige Vernünftige in der SPD. Dass die Forderung nach einem Steuersatz von 60 Prozent des hessischen SPD-Chefs Schäfer-Gümbel heute von der SPD-Bundesspitze so klar abgelehnt worden ist, ist gut“, so Florian Rentsch, Vorsitzender der FDP-Landtagsfraktion.

Wenigstens SPD-Fraktionschef Frank-Walter Steinmeier mache nicht bei jeder populistischen Forderung mit, die aus seiner Partei komme und offensichtlich keinen Sinn mache.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de